



カタカタ通信

第69号

「コウノトリ繁殖のすすめ」

2023年4月10日

今回はコウノトリの繁殖に向けて、実施していることをお話します。

その1 繁殖を促すために12月頃からビタミン剤を与えています。

1羽につき1錠のビタミン剤をエサのアジの口の中に入れて、コウノトリにあげていますが、一つ問題が、、、。ビタミン剤の粒が大きく丸いのでアジの口から飛び出てしまい、うまくアジと一緒に食べてくれません。そこで錠剤を半分に小さく割ってからアジの口の中に入れていました。今では4分割に小さくすることで、なんとか飛び出ずにアジと一緒に食べています。

その2 コウノトリに動画を見せています。

去年は、空（♂）が花（♀）の背中に乗ることが1回だけありましたが、交尾には至りませんでした。そこで今年は、施設が臨時休館中、コウノトリの交尾の動画を見せていました。空と花は、時々動画を見ていたようでした。そのかいあってか、ここ最近では空が花の背中の上に数回乗れるようになりました。昨年からの少しの進歩です。



↑モニター

動画を見せています。見てるかな？



空が花の上に乗るようになりました

今の空は、巣作りよりも疑似抱卵（卵なしでも巣に座る行動）に集中していて、多い日になると300分間ほど座っています。

次なるすすめは、偽卵（ぎらん）です。昨年とやり方を少し変えてやってみようと思います。気になる方は、そおっと覗きにきてください。



疑似抱卵中

天空の里 鴻巣市コウノトリ野生復帰センター

飼育担当：しみじい

